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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit einiger Zeit ist mir aufgefallen, dass im Bereich der Gustav-Ricker-Straße die Fußwege 
durch Unkräuter zugewachsen sind. Das stellt eine Stolpergefahr für Fußgänger, insbesondere 
für die Patienten der anliegenden NRZ Median-Klinik dar. 
 
Ich frage Sie, Herr Oberbürgermeister, wie wird auf die Grundstücksanlieger der betroffenen 
Straßenabschnitte Einfluss genommen, um diesen Zustand zu verändern? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Gunter Schindehütte 
CDU-Stadtrat 
 
 




